

Il faut entretenir la flamme sous la cafetière !



VERSAILLES

Jeudi 19 mars nous étions 3 millions, salarié-es, chômeur-ses, étudiant-es à manifester dans les rues. Le gouvernement n'entend ni notre colère, ni nos revendications. Il injecte de l'argent public par centaines de millions dans les banques privées sans aucune contrepartie mais supprime les postes dans les services publics, bloque les salaires des fonctionnaires et félicite les patrons des grandes entreprises qui licencient leurs salariés. Chômage, partiel ou total, montée de la précarité, baisse continue du pouvoir d'achat, abandon des services publics : ça suffit !

La violence n'est pas chez nous mais bien chez ceux qui nous gouvernent. Dans les lycées professionnels, la généralisation du bac pro 3 ans va mettre en échec les élèves les plus fragiles, augmenter les sorties sans qualification, faire baisser la valeur professionnelle des diplômes. Les conditions de travail des enseignants et des élèves vont être encore plus difficiles.

Pour lutter contre la crise et empêcher le creusement des inégalités, il faut plus d'école, plus d'enseignants, plus d'université, plus de formation !

C'est pourquoi la CGT Educ'action Versailles, réunie en bureau académique le vendredi 20 mars, **appelle tous les enseignants à se mettre en grève mardi 24 mars**.

Rejoignez nombreux la manifestation à 14h00 aux Gobelins
(angle Port Royal / Gobelins)

TOUS EN LUTTE pour la « défense de l'Ecole de la maternelle à l'université » ! Défense des postes, des statuts, des formations, augmentation immédiate des salaires !